



# 絆

～きずな～

三ヶ日中はキャリア教育に取り組んでいます！

みつめる・みつける力  
(自己理解・自己管理能力)

なげる・つなげる力  
(人間関係形成・社会形成能力)

かいつつ・かいぜんする力  
(課題対応能力)

ビジョンを描く力  
(キャリアプランニング能力)



三ヶ日中学校 学校だより  
第12号  
令和6年2月15日発行

## ◎令和6年度入学説明会が行われました。

1月24日、町内小学校6年生と保護者の皆さんに集まっていたき、令和6年度入学説明会が行われました。

最初に、先輩となる1年生が学校生活の様子を寸劇で紹介しました。その後は、生徒指導主事から生活の決まりや今後の予定等についての話、細江警察署スクールサポーターの方からネットトラブル等への対応についてのお話がありました。

説明会終了後は、部活動体験会が行われ、児童の皆さんが興味や関心のある部活動の体験をしました。昨年度は見学のみでしたが、今回は体験をしてもらうことができました。4月には、仮入部として、各部の体験が改めてできる機会があるので、それまで楽しみにしてもらえたら嬉しいです。

6年生の皆さんの入学をととてもとても楽しみにしています！！



## ◎第4回学校運営協議会が行われました。

2月7日、会議室にて今年度最後の学校運営協議会が行われました。

最初に、校長あいさつでは、1年間の教育活動の振り返りとして、生徒の頑張りや地域の方々の支援の様子をスライドを使って紹介しました。

続いて、議事に入る前に、本年度の協議会目標にあった「協議会への生徒参加」を実現するため、生徒会役員6人が参加し、委員の方々と話し合いをしました。生徒の生の声を聴くことができる大変貴重な機会となり、話し合いは大変充実し、中身の濃いものとなりました。

その後、以下の議事について熟議しました。

◎学校評価について

◎学校運営協議会評価について

◎三中祭、総合的な学習の時間について

◎来年度の取り組みについて

今回は、小グループに分かれて熟議も行い、それぞれの立場で、熱の入った話し合いが行われました。委員の皆さんの貴重なご意見をもとに、今後も充実した学校運営ができるよう努力していきますので、皆さんの御支援、御協力をお願いいたします。



## ◎三ヶ日中学校同窓会設立に向けた準備が進んでいます。

「この三ヶ日中で学んだ卒業生が、いつまでも母校に愛着と誇りを持ち、これからの三ヶ日中を支えていくこと」を趣旨に、三ヶ日中学校同窓会を設立しようと、創立当初の卒業生を中心に、昨年度から準備が進められています。

2月7日には10回目の準備会が行われ、熱心な協議が行われました。準備会の後には各年代の連絡員になった方も集まり、設立に向けた意見交換が活発になされ、同窓会設立へのムードの高まりを感じました。

令和7年1月24日には、創立50周年記念式典と合わせて同窓会発足式も行われることとなり、記念に新調した校旗を寄贈するために、広く協賛金を募ってくださっています。

こうした多くの卒業生の御厚意に応えるよう、地域に愛される学校づくりを進めていきます。

同窓会について御不明な点があれば、事務局(三ヶ日中:525-0771 担当 河合)までお願いします。



約50年が経ち、老朽化が進んでいる現在の校旗です・・・。